

Miércoles, 22 de marzo de 2023

## Tenerife acoge el Congreso Europeo de Tranvías

*El consejero de Movilidad y presidente de Metrotenerife, Enrique Arriaga, subraya que este evento reúne a expertos y profesionales de primer nivel para desarrollar y reforzar el sector ferroviario como modelo al servicio de la movilidad sostenible*

Tenerife será sede en los próximos dos días del Congreso Europeo de Tranvías, uno de los más importantes encuentros del sector en el continente. Delegados de multinacionales, administraciones, académicos y expertos de primer nivel debatirán sobre la estrategia de desarrollo urbano e innovación con el tranvía como motor de la movilidad sostenible. La Laguna Gran Hotel acoge este evento organizado por la compañía británica Mainspring en colaboración con Metrotenerife.

En el discurso inaugural el consejero insular de Movilidad y el presidente de Metrotenerife, Enrique Arriaga, agradeció al representante de Mainspring, Geoff Butler, la designación de la isla para esta reunión anual 2023 y recordó a los asistentes que “Tenerife dispone, desde hace 15 años, de servicio de tranvía. Un sistema que transporta cada día 70.000 usuarios y el pasado año lo cerramos con casi 15 millones de viajeros. Nuestro tranvía ha transformado la movilidad de los dos principales municipios de la isla al evitar que miles de coches entren diariamente a Santa Cruz y La Laguna, haciendo de nuestras ciudades zonas más amables para los ciudadanos, más sostenibles”.

Por último, Arriaga desea que los resultados y conclusiones de estos dos días de trabajo sean “de gran interés para todos los asistentes y que, especialmente, podamos seguir desarrollando y reforzando, entre todos, los principales aspectos de nuestro sector ferroviario con el objetivo de que continúe siendo un modelo al servicio de la movilidad sostenible”.

Como empresa anfitriona, Metrotenerife abrirá el Congreso con la ponencia ‘Metrotenerife, presente y futuro’ que realizará Raúl Parra, director de Proyectos de la compañía. En la segunda y última jornada le tocará el turno a Teresa Benet, técnica de Proyectos Internacionales de Metrotenerife, quien expondrá el camino que ha seguido la compañía para la emisión de Bonos Verdes, la primera que se efectúa en Canarias.

El Congreso Europeo de Tranvías abordará aspectos como la innovación, el avance y futuro de las tecnologías de trenes muy ligeros o la financiación de sistemas de tranvías y metros ligeros. Para ello se desarrollarán mesas redondas, exposición comercial de proveedores y una veintena de intervenciones en las que participarán empresas y operadores como VGF Frankfurt, DPP Prague o Helsinki LRT, Bosch, Alstom y Efacec, entre otras.

### GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722 [conchi@ecopresscomunicaciones.com](mailto:conchi@ecopresscomunicaciones.com) / [comunicacion@metrotenerife.com](mailto:comunicacion@metrotenerife.com) / [www.metrotenerife.com](http://www.metrotenerife.com)